
Bestätigung über die Einsichtnahme meiner Abschlussarbeit 

Hiermit gebe ich mein Einverständnis, dass meine Abschlussarbeit nur zu akademischen 

Zwecken eingesehen bzw. zitiert werden kann. 
!ODER!

Sperrvermerk: 

Einer Einsichtnahme und Zurverfügungstellung meiner Abschlussarbeit für weitere studentische 

wissenschaftliche Tätigkeiten stimme ich nicht zu. 

Die Abschlussarbeit darf nur dem Erst- und Zweitgutachter sowie befugten Mitgliedern des 

Prüfungsausschusses zugänglich gemacht werden. Eine Veröffentlichung und Vervielfältigung 

der Abschlussarbeit ist - auch in Auszügen - nicht gestattet. Eine Einsichtnahme der Arbeit durch 

Unbefugte bedarf einer ausdrücklichen Genehmigung des Verfassers, des betreuenden 

Lehrstuhls und gegebenenfalls des beteiligten Unternehmens. 

Einverständniserklärung (bitte Zutreffendes ankreuzen)

Ich erkläre mich hiermit einverstanden, dass ich auch nach dem Abschluss meines Studiums von der 

Verwaltung der TUM School of Management zu folgendem Zweck angeschrieben werden kann: 

□ zur Einladung zur Absolventenfeier
□ zur Datenerhebung bezüglich meines Einstiegs in das Berufsleben
□ Übermittlung meiner Daten (Name / Email) an das Financial Times Ranking (nur Masterstudenten)

Ihre Daten werden nach dem Tag der Fakultät bzw. nach der Umfrage gelöscht und nicht 

gespeichert. Falls Sie nicht mehr kontaktiert werden möchten, wenden Sie sich bitte an 

akkreditierung.mgt@tum.de 

Matrikelnummer: 

Name: 

Studiengang:

E-Mail: _________________________________________________

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich während des Semesters / der Semester in denen der 
Bearbeitungszeitraum für meine Arbeit lag, d.h. von der Anmeldung bis zur Abgabe meiner 
Abschlussarbeit, nicht beurlaubt war / bin und auch keinen Antrag auf Beurlaubung eingereicht habe. 

Ort, Datum Unterschrift 
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mailto:akkreditierung.mgt@tum.de


Permission to view my final thesis 

I hereby grant permission to view and/or quote from my final thesis for academic purposes 
only. 

!OR!

Restriction notice: 

This thesis may not be viewed or accessed for the purpose of student research. It may only 

be accessed by the first and second examiners and authorized members of the Examination 

Board. Publication or copying of this thesis – or extracts from it – is not permitted. Third parties 

may only view this thesis with explicit written approval from the author, the supervising Chair 

and the company involved (if any). 

Declaration of consent (please tick as appropriate)

I hereby grant permission to the management of TUM School of Management to contact me in 

writing, even after I have finished my degree, for the following purposes: 

□ To invite me to the graduation ceremony
□ To collect data about my transition into working life
□ Transmission of my data (name / email) to the Financial Times Ranking (Master Students only)

Your data will be deleted after the Tag der Fakultät or after the survey and will not be saved. If you 

no longer wish to be contacted, please contact akkreditierung.mgt@tum.de 

Matriculation no.: 

Full name: 

Degree Programm:

Email:  

__________________________________________________

__________________________________________________ 

__________________________________________________ 

__________________________________________________

I hereby confirm that during the semester(s) appointed for me to work on my thesis – i.e. from the 
registration date to the submission date – I was not on leave of absence, nor did I apply for leave of 
absence. 

_____________________________________ 

Place, date            Signature 
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